

JOURNALISTES EN HERBE

Le CM1 de l'école Brunehaut d'Escaupont



Petits journalistes deviendront grands ?

PHOTO « LA VOIX »

Nous sommes la classe de CM1 de M^{lle} Izquierdo de l'école Brunehaut à Escaupont. Notre école porte le nom du quartier où elle est située. C'est une école qui compte 146 élèves, répartis en 7 classes. Mademoiselle Izquierdo est aussi la directrice. Voici les 21 journalistes en herbe : Béziou Keliane, Bouchenna Sarah, Brassart Alis-

son, De Almeida Matys, Derombise Nolween, Dubois Marion, Heyse Stessy, Horens Amélie, Huleux Mattéo, Lafrek Youssef, Laurens Mensay, Letombe Léa, Leveugle Pauline, Lherbier timothé, Marloie Raphael, Mayer Killian, Merlin Océane, Mouftiez Cédric, Ribeaucoup Florian, Szumlanski Valène, Thierry Axelle. ■

Nouvelle (et belle) salle polyvalente à Escaupont

Jeudi 14 mars, la classe de CM1 de l'école Brunehaut a rencontré Francis Mariage, maire d'Escaupont, et Monsieur Lisicki, responsable des services techniques, pour une visite de la nouvelle salle polyvalente. Celle-ci sera présentée à la population le 5 avril lors de son inauguration. Elle s'appelle Salle Jean-Ferrat, en hommage au chanteur récemment disparu.

Dans cette salle, le public assistera à des spectacles, des expositions... Elle sera disponible également à la location. Elle dispose d'une scène modulable, de loges pour les artistes, d'un bar et d'une cuisine équipée. Un écran avec un vidéo-projecteur permet la diffusion de films. Elle peut contenir au maximum 600 personnes assises ou 1 700 debout et dispose de panneaux séparateurs qui permettent d'obtenir trois salles plus petites.

La salle est située exactement au centre géographique de la commune. Elle est entourée de parkings, d'un plateau sportif, d'une scène extérieure et d'espaces verts.

Sa construction, qui a débuté en novembre 2011 et s'est terminée en décembre 2012, a été décidée

car l'ancienne salle était trop vétuste et trop petite. Construite en béton avec un habillage en bois, elle respecte les normes phoniques, thermiques et de sécurité. Le premier spectacle donné fut la comédie musicale « Arenberg », en hommage aux mineurs. Les élèves des écoles ont d'ailleurs pu y participer en interprétant une chanson, « Le galibot », qui retrace la vie dans la mine et dans les corons. Il existe encore à Es-

caupont beaucoup de maisons datant de cette époque, avec une grande variété de construction. Notre école accueillait les enfants de ces mineurs. La ville fait partie du bassin minier du Nord-Pas-de-Calais qui est classé au patrimoine mondial de l'humanité de l'UNESCO.

Le rendez-vous est pris le 5 avril avec les Escaupontois et les Escaupontoises pour découvrir la salle Jean Ferrat ! ■



La nouvelle salle, qui porte le nom du chanteur Jean Ferrat, sera inaugurée dans quelques jours, le 5 avril précisément.

110€
-36%
69.99€

AIR MAX COLISEUM
Réf. 411600

DU 27 MARS AU 6 AVRIL

INTERSPORT®
LE SPORT COMMENCE ICI

DENAIN 1 rue Pierre Beriot

Pointdepère.fr - RCS Amiens 523 545 940 00016
119076300VD